La economía está en el centro de reuniones de trabajadores cubanos previas al Congreso CTC



Santa Clara, 24 sep (RHC) Lograr un mayor protagonismo de los trabajadores en la batalla por incrementar los resultados productivos y la eficiencia económica, centra los debates de las reuniones previas al XXI Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba, destacó aquí Ulises Guilarte de Nacimiento, máximo dirigente obrero en el país, quien encabezó este domingo la del territorio villaclareño.

En declaraciones a Granma, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista expresó que, en los cinco encuentros efectuados hasta la fecha en las provincias de Matanzas, Las Tunas, Ciego de Ávila, Sancti Spíritus y Villa Clara, ha primado el interés por discutir el tema económico, haciendo énfasis en todo aquello que limite el desarrollo de las fuerzas productivas. resalta el periódico Granma.

«No habrá socialismo, ni implementación práctica de los lineamientos y de la conceptualización del modelo económico, si no se crean las riquezas materiales que necesita nuestro pueblo para satisfacer sus necesidades», sentenció Guilarte, quien llamó a ser consecuentes con lo que ha estado pidiendo la máxima dirección del país en lo referido a la eficiencia con que debe trabajarse.

Aunque existe conciencia entre los trabajadores de la difícil coyuntura en que se desenvuelve nuestra economía, también es cierto que aún existen muchísimas reservas por explotar en materia de uso racional de los recursos, la sustitución de importaciones y el control interno, entre otros elementos, sobre cuyos asuntos han girado los principales planteamientos, dijo el máximo dirigente del Movimiento Obrero cubano.

Otro de los temas reiterados ha sido el del salario, una cuestión compleja que urge discutirse en el XXI Congreso, por el negativo impacto que tiene en la economía y la sociedad, lo cual se refleja en la fluctuación de la fuerza de trabajo, la desmotivación y la falta de combatividad y compromiso hacia las tareas, expresó el líder obrero.

Señaló, asimismo, cómo los asistentes han sido muy críticos con la manera en que se ha estado funcionando en las organizaciones de base, donde muchas veces prima la complacencia hacia las administraciones en cuestiones como la concepción de los planes productivos, la calidad de las producciones o los servicios prestados, lo cual requiere de un mayor liderazgo sindical acorde a los momentos que vive el país.

Tras escuchar casi una docena de intervenciones del plenario, la mayoría de ellas vinculadas a la necesidad de perfeccionar los métodos y estilo de trabajo en la actividad sindical, el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) reclamó a las direcciones dejar atrás la inercia y la pasividad en el enfrentamiento al descontrol, las indisciplinas y manifestaciones delictivas en que incurren algunos trabajadores y directivos, las cuales hacen mucho daño al país.

El dirigente insistió en que el reto fundamental de cara al Congreso de la CTC, será asegurar que tengamos una organización sindical con capacidad de liderazgo y de reconocimiento por parte de los afiliados y también de movilización de la masa de trabajadores.

Para ello, es necesario lograr que los dirigentes que se encuentran al frente de los colectivos obreros tengan conocimientos económicos y jurídicos, lo que les permitirá desempeñarse en medio del complejo escenario que prevalece en el país, aseguró Guilarte de Nacimiento.

Al concluir la conferencia, que fue resumida por Julio Lima Corzo, primer secretario del Comité Provincial del Partido en Villa Clara, se realizó la elección del nuevo Comité y Secretariado Provinciales de la CTC, al frente de los cuales se ratificó a Julio Enrique Morales Verea.

(Granma)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/172245-la-economia-esta-en-el-centro-de-reuniones-de-trabajadores-cubanos-previas-al-congreso-ctc



Radio Habana Cuba